

Vuelve "La senda de los elefantes" este sábado

10/11/2022



Imagen de archivo de "La senda de los elefantes" de 2019.

Los Moros y Cristianos se viven en Elda durante todo el año. Si algo destaca de esta celebración es la hermandad y la camaradería de los festeros y prueba de ello es "**La senda de los elefantes**", que se celebra este sábado durante todo el día con la visita a numerosos cuartelillos.

Este año la sede central será el cuartelillo de la comparsa Huestes del Cadí, que a las 8 horas abrirá sus puertas para acoger el primer acto, un concurso de gachamigas. Por la mañana participarán los cuartelillos "Pony Pisador", "Bibitorvm", "Cruzados mágicos" y "Chaparrós".

Tras una comida para reponer fuerzas y un quemaito de "Los Tiburones", partirán hacia "Divinos negros", pasarán por la Plaza Mayor y por la Plaza Castelar, donde se

harán una foto de familia, y continuarán por "Isla Tortuga" y volverán a la sede para cenar. También participan "Kraken", "Espolsaguera", "Lutes negros", "Hijos del Hierro" y "Corsarios negros". La senda acabará a las 12 de la noche.

"La senda de los elefantes" es uno de los actos extrafesteros más queridos. Surgió de los cuartelillos de la calle Dos de Mayo para potenciar el hermanamiento, pero tal fue el éxito, que se unieron de otras calles del centro de la ciudad e incluye un concurso de gachamiga. Al son de la música festera, los participantes visitan a lo largo de todo el día cada uno de los locales festeros. Debido al éxito, este año se ha decidido que cada cuartelillo incluya un máximo de 25 adultos más los más

pequeños.